

El proyecto europeo de Humedales WETNET elige a Marismas del Odiel como área piloto

Los responsables comunitarios del **proyecto WETNET**, que forma parte del programa europeo Interreg Med, con el objetivo de **crear una red de humedales en países del área mediterránea** y en buscar un equilibrio entre la conservación de los ecosistemas y las actividades económicas del entorno, han elegido como área piloto al **Paraje Natural y Reserva de la Biosfera Marisma del Odiel**.

Este proyecto tiene como objetivo principal la mejora de la coordinación, de la gestión y planificación de los humedales protegidos, a través de estrategias, procedimientos y herramientas integradas para contribuir a preservar y aumentar la biodiversidad al tiempo que se concientia a los actores locales y responsables políticos sobre el valor socioeconómico de los humedales.

Tras esta elección se celebraron una serie de reuniones para preparar la implementación del proyecto. La primera tuvo lugar el pasado mes de noviembre, en Sevilla, y a ella acudió el Grupo de Trabajo de Municipios con Humedales. Fue el momento de presentación del proyecto WETNET, de confirmación del espacio protegido onubense como zona experimental y de creación de un laboratorio territorial participativo en busca de un instrumento de gestión integrada. El segundo encuentro se celebró en febrero de este año y sirvió para poner en marcha ese laboratorio territorial en Aljaraque. **La tercera de las reuniones** se ha celebrado el 22 de marzo en Punta Umbría para iniciar la definición de escenarios alternativos y **la elaboración de un instrumento de gestión territorial integrada para los territorios con espacios protegidos, en este caso vinculados a humedales**.

Estas tres reuniones en las que ha participado la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio han servido para la presentación y puesta en marcha del proyecto, así como para la preparación, desarrollo y validación de los Acuerdos de Humedales. El Paraje Natural y Reserva de la Biosfera Marisma del Odiel colabora activamente en el proyecto identificando sus objetivos como prioritarios en la gestión de esta figura de la UNESCO, para ello coordina y estimula la planificación de los humedales protegidos en la zona mediterránea europea, concienciando a representantes locales y responsables políticos sobre el valor socioeconómico de estos territorios.

El proyecto, al que le queda un año de ejecución, está liderado por la región del Veneto (Italia) y lo conforman nueve socios más, entre ellos, la Federación Andaluza de Municipios y Provincias.



[volver](#)